



Fassadenbau

Bank Burgenland Eisenstadt

Daten und Fakten

Unternehmen ALU-SOMMER GmbH

Projektart Fassadenbau

Bauzeit 11.2019 - 10.2020

Auftraggeber Porr Bau AG

[Projektbericht Online](#)

www.porr-group.com



Neues Gesicht für Bank Burgenland

Besonderheiten und Herausforderungen

Die mit dem Bau des Gebäudes im Jahr 1980 errichtete Fassade wurde abgebrochen und in einer völlig neuen Konstruktionsart wieder errichtet.

Der qualitative und maßliche Zustand des freigelegten Rohbaus war sehr schlecht. Dementsprechend musste die Fassadenplanung auf Basis der Naturmaße erstellt werden. Bei der Verankerung der Fassadenelemente mussten viele Detailpunkte mit statischen Sonderlösungen entwickelt werden.

Leistungsumfang

Insgesamt wurden 2.000 m² Alucobond-Lamellenverkleidungen, 1.700 m² Fensterbänder und 600 m² Pfostenriegelfassade verbaut. Zudem wurden 20 Eingangselemente sowie E130 Innentüren eingebaut.

Impressionen



Bildhinweise

1

Moderne Fassade als Herzstück.

Danke der neuen Fassade der Bank Burgenland in Eisenstadt besticht das Gebäude durch die moderne Optik und das lichtdurchflutete Innenleben.

2

Umfangreiche Fassadenkonstruktion.

Die Pfostenriegelfassade mit Alucobond-Lamellenverkleidungen verleiht dem Gebäude erst seinen urbanen Charakter.

Sie haben Fragen zum Projekt oder würden gerne mehr erfahren? Kontaktieren Sie uns gerne für weitere Informationen.

PORR AG Group Communications
Absberggasse 47
1100 Wien

T +43 50 626-0

E-Mail: comms@porr-group.com